

## **Cinéfête**

Jedes Jahr nehmen alle unsere Französischklassen am „cinéfête“ teil. Dieses französische Jugendfilmfestival geht jährlich auf Tournee in ganz Deutschland, wo 120 Kinos in über 100 Orten teilnehmen. In Kooperation mit dem KUK in Schweinfurt werden acht französische Filme im Original mit Untertiteln für SchülerInnen aller Altersgruppen gezeigt. So erleben sie jedes Jahr mit der Cinéfête einen etwas anderen Französischunterricht: die Sprache lernen, das französische Kino entdecken und sich einer Vielzahl spannender Welten und Themen widmen. Die Schüler freuen sich also jedes Jahr zum Schuljahresende darauf, französische Kultur und vor allem wunderbare Filme zu sehen. Das Festival verlegt den Klassenraum ins Kino und bietet die Möglichkeit, die Sprache zu lernen sowie die französische Kultur mit einer Vielfalt von Themen zu entdecken.